

オーケストラ部



大垣特別支援学校

おおとばフェスタ



令和7年12月5日（金）

令和7年11月22日（土）に、オーケストラ部1・2年次生は大垣特別支援学校「おおとばフェスタ」にて「ふれあいコンサート」を開催させていただきました。「アンパンマンマーチ」の力強いオープニングから始まり、「おおとばフェスタの歌」、「ライラック」、「50周年 Anniversary～きみと～」、「大垣特別支援学校校歌」を伴奏し、みんなで一緒に歌って踊りました。このコンサートは創部時から25年間も続いており、本校オーケストラ部にとって第1回定期演奏会よりも前に行われました。これからもオーケストラを通して、交流を続けていきたいです。

【演奏曲目】

- ♪アンパンマンマーチ
- ♪ミッキーマウスマーチで楽器紹介
- ♪50周年 Anniversary 「きみと」
- ♪おおとばフェスタの歌
- ♪ライラック
- ♪大垣特別支援学校校歌



【中学生のみなさん】

大垣南高校オーケストラ部（通称：南高オケ）は、現在1年次生20名、2年次生17名で活動しています。オーケストラには、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロなどの弦楽器があることが特徴です。弦楽器は南高オケで初めて触れる人ばかり！みんなで練習すればあっという間に上達します。管打楽器は中学校から続けている人も多くいます。ソロも多く、美しい音色を響かせます。中学生のみなさん！ぜひ、私たちと南高オケと一緒に演奏しませんか？待ってます！